
■卓話者紹介　　　　　　　　　金井正樹君
金井俊介君は成城大学卒業、現在はカナイ
ヤの代表取締役です。私とは同じ金井ですが
関係ありませんけど、同志として毎月金井会
をしています。
金子秀行君は、大原簿記を卒業され現在は
問屋町で総合保険のの朋友で専務をされてい
て、問屋町の組合で活躍されています。
小林賢一君は、東京工芸大を卒業され、現
在新治で小林産業の代表取締をされ、木材業
のリーダーです。ゴルフは上手で、野球もか
なりのようで、両方で当クラブの戦力になる
と思いますので楽しみです。
■卓　話
★金井俊介君
昭和61年６月生まれ39才です。家族は妻

と２才の娘で、西原新町に住んでいます。沼
高卒業し成城大学に進学、卒業後は橋本総業
という同業者の長野に勤め、16年に沼田に
戻って来ました。
自分はこの業界に大学の頃は興味がなく、

自社の倉庫を見ても、水道関係、建設関係資
材は表にでているものではなく、よく理解で
きずにいました。就職を前にして、自分は家
電等のメーカーを希望したいと相談したら、
翌日父が東京に来て橋本総業に連れていか
れ、即入社試験に変わり、内定されてしまい
父の思うレールに乗ってしまいました。
上原で建築資材関係の卸を行い、中町でリ

ビング用品販売を行っています。昭和25年
に中町で有限会社金井屋金物店として法人化
され、58年に中町のリビングハウスかない
やを営業、平成３年現在の地に社屋を建てて、
株式会社に改組しました。
県内の業界状況は厳しいものがあり、住宅

関連は下がり、苦戦しています。非住宅関連
は比較的順調ですが、オリンピックの影響で
あまり良いものはなく、少子化により労働力
の確保が大変です。消費税の増税が一段落し、
次が控えていてどうなるか心配です。
当社としては、在産管理を良くしてお客様

の要望に応えられるようにしてまいりたいと

2015～2016年度　国際ロータリー会長 K.R.ラビンドラ

例会日…毎週火曜日　12:30 会長 春日政志　　幹事 今井幸吉　　会報編集 小暮正人

例会場　ディラン　事務所　沼田市西倉内町669－1 沼田商工会議所３階　TEL 0278－24－1177
http://www.rid2840.jp/numata/

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

2015～2016

例 会 予 告
新会員卓話

家族納涼会　於 川場ＳＬホテル

８／11

８／18

第2849回 例会報告
2015年７月28日
記録　小 暮 正 人

－1－

ご指導ご鞭撻をお願いします
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思っています。
入会させていただき、SAAに配属されて

SAAについて調べたら休められないと思い
ました。できるだけ出席して、先輩達から学
んでまいりたいと思いますので、御指導をお
願いいたします。
★金子秀行君
昭和41年生まれ49才です。丙午年でして

同級生があまり少ない中で育ちました。住ま
いは横塚町の愛后神社近くで、２人子供がい
ますが、長女は結婚し子供がおり、長男は当
社で働いています。趣味はゴルフとバスケで、
バスケは高校からやっていて、今は小学生の
ミニバスを指導しています。北小で30人位
を週３日練習させ、基本を中心に指導してい
ます。教え子には、プロに入った子やUー
18にも選ばれた子もいて、世代間や地域の
交流を通じて運動だけでなく、個を高めるよ
うに指導しています。サッカーを応援してい
るようですので、バスケットにも目を向けて
いただければと思います。
仕事は上原町の問屋団地内で保険代理店を
しています。中之条に本店がありますが、個
人代理店が合併して法人化するように国など
から指導された時に、１人より仲間で仕事を
したほうが幅が広がるので、法人化しました。
保険内容は、生保・損保等全て取り扱って
いますが、私の担当は生保です。生保は皆さ
ん入られていると思います。形があって何に
使うから必要で、そろそろ変えないと使えな
くなるというように自分の感覚で商品を選ん
で決めますが、生保は形が見えなく健康であ
れば必要は感じられず、支払だけになってし
まいます。しかし、年齢とともに体や生活が
変わり、そのままにしておくと必要なものが
間に合わないような高いものとなる事もあり
ます。そのようにならないようにしていただ
きたく常日頃思って営業しています。
今の保険内容で大丈夫か不安だけど、相談
して高いものになると大変とか思われること
のないよう、お客様から依頼されなければ提
案はしません。アドバイスだけですので安心
してお声かけ下さい。
沼田で保険相談を気軽にしたいと思える会
社にしていきたいと思いますので、このよう
な違業種の集まる方々から多くの声を聞いて
学んでまいりたいと思います。

皆様方のご指導ご鞭撻をお願いいたしま
す。
★小林賢一君
昭和44年11月生まれ45才です。新治地区

から持谷さんがいらっしゃいますが２人目で
す。会社は新治で生まれ育ちも新治です。沼
高から東京工芸大に入りました。長女長男の
２人の子と妻がいます。趣味は学校時代から
野球をしていました。ゴルフは飛ばすだけで
す。
長女は高校生で軽音に入りバンドをしてい

て、仕事で苗場にも出入りしていて、長女よ
りフジロックに行きたいと言われ、頼んだら
招待券をいただき行きましたが、長女はコン
サート、私は４つの会場の森林保全コーナー
に行き、ゴミの分別を手伝ってきました。
長男は少年野球をしていて、私もコーチを

していたのですが、今年中学生になり、バス
ケ部に入ってしまいました。
会社は17号の新治に入ってすぐ左にあり、

昭和26年に始め、木材の伐採と炭焼きを行
い、製材、土木材を中心になってきました。
49年に塩沢に営業販売所を作り広げました。
今では８割の売上げを占めています。私は平
成19年から代表取締役となり、今後の経済
情勢の中でどう営業していくか考え８年経ち
ました。伐採部門がマイナスだったので、販
売を主力に絞り、業界も100万戸住宅から、
80万戸に減り、今後も人口減少の中でどう
生き残るか考えたいと思っています。
新潟県は雪のため高床式住居で工務店中心

の地域で比較的安定していましたが、中越地
震以来状況が変わり厳しさが増してきまし
た。その中で入会させていただき、多業種の
先輩方から情報を聞き学んで自分の職を考え
てまいりたいと思います。
塩沢の社員の息子が、新潟の中越高校で甲

子園に出場するので、健大以外の時は応援を
お願いします。

■司　会　　 関　真一SAA出席副委員長
■ソング　我等の生業　　　　　桑原　滋君

春日政志会長
７月２４日の「ダメ。ゼッタイ。」運動の

利根沼田地区推進連絡会議設立総会がありま
した。利根沼田地域における薬物乱用防止活
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会長の時間



動は、保健福祉事務所と、各種民間団体より
推薦された、薬物乱用防止指導員によって、
独自に取り組んできました。当クラブからは、
今年度より宮田会員にお願いいたしました。
今年６月１日より「群馬県薬物の乱用の防
止に関する条例」が施行されました。これは、
単なる危険ドラッグ対策のみならず、すべて
の薬物濫用の防止を目的とし、まだ法律で規
制されていない薬物も「知事指定薬物」とし
て取り締まれるという物です。
この条例が施行されたのに伴い、連絡会議
が設立されました。構成団体は、薬物濫用防
止指導員全員と、各種団体の代表で構成され、
私が副議長となりましたので、薬物濫用防止
活動についてご協力いただきたいと思います
ます。
次に、RI会長よりメールが届きました。

ポリオプラス撲滅活動でアフリカ、ナイジェ
リアで丸１年ポリオが発症がなく、ポリオの
ないアフリカの実現に大きく近づいたことで
す。ナイジェリアはアフリカ大陸で唯一ポリ
オが残っている国でした。
今後WHOが審査し、確認されればナイジ

ェリアはポリオ撲滅が宣言されます。残るは
パキスタンと、アフガニスタンです。
メールでは、「子供達に明るい未来を託す

ため、なんとしてもポリオ撲滅を達成しまし
ょう」で結んでいます。
さらなる皆さんのご協力をお願いし、会長
の時間と致します。

今井幸吉幹事
◎当クラブ例会変更
８月１８日夜間例会１８：３０、家族納涼
祭、川場のホテルＳＬ。
◎沼田まつり地域安全・交通安全パレード
８月５日13時30分沼田市役所集合、ご参
加協力をお願いします。
◎理事会の開催　本日例会終了後
◎バングラディシュWCS追加経費について

現地で患者にレントゲン撮影をする費用
＄5000と前年度に約束していた支援金
＄3000、合わせて＄8000、約100万円
弱。これは一度にかかる費用ではないので
都度支払う。ハーク氏の再現地派遣費で５
０万円、これは早急に必要なので先週２３
日にハーク氏の口座へ送金、この２点につ
いて承認しました。

理由については、中間報告の期限２日前
になって＄8000の追加支出を承諾しない
と同意しないと主張したため。資金につい
ては年度の資金で行うが、他の事業に影響
する様であれば再度検討。

◎理事会開催　本日例会終了後

◎ＳＡＡ出席委員会　　　　　金井俊介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・春日政志君　ディランの夏のビール祭、さ
っそくいただきローストビーフとノンア
ルコールビール絶品でした。櫛渕パスト
会長より長野の写真をいただき。

・宮内明彦君　ニコニコ賞をいただき。
・ニコニコ一週間　新会員３人の卓話を楽し
みに
阿形登氏君　　深津卓也君　　斎藤正典君
宮崎孝幸君　　桑原　裕君　　佐藤哲夫君
金子秀行君　　関　真一君　　荒井静雄君
天野純一君　　飯島千明君　　戸部聖之君
小菅茂雄君　　桑原敏彦君　　南雲達也君
櫛渕光彦君　　今井幸吉君　　持谷宏明君
綿貫利彦君　　塩浦敬之君　　割田一敏君
小暮正人君　　前田善成君　山田龍之介君
赤間昌彦君　　角田　隆君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　佐藤哲夫委員
春日政志君　　桑原　裕君　山田龍之介君
宮澤孝幸君　　片山晃一君　　金子秀行君
宮内明彦君　　飯島千明君　　戸部聖之君
櫛渕光彦君　　持谷宏明君　　割田一敏君
小暮正人君　　水石清治君　　前田善成君
佐藤哲夫君

◎前年度後期ニコニコ表彰　
笹川正之前年度委員長

最 優 秀 者 山田龍之介君　　桑原　滋君
笹川正之君　　阿形登氏君　　保坂充勇君
春日政志君　　宮澤孝幸君　　割田一敏君
赤間昌彦君　　小菅茂雄君　　松野正一君
優　秀　者 水石清治君　　今井幸吉君
飯島千明君　　櫛渕光彦君　桑原伸一郎君
片山晃一君　　関　真一君　　天野純一君
宮内明彦君　　西田俊太郎君　矢島照久君
桑原　裕君　　横山公一君
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委員会報告

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 37名 ８名 68.20 ％


